



Gemeinde Jevenstedt

Der Bürgermeister

24808 Jevenstedt, 16.03.2023

Moin, moin,

der meteorologische Frühlingsanfang ist am 1.3. gewesen und die ersten Frühblüher sind überall zu sehen. Ich freue mich jedes Jahr aufs Neue, wenn die Krokusse am Wegesrand und in den Gärten die wärmere Jahreszeit einläuten. Mit dem Frühling beginnt für unsere Landwirte die Feldarbeit, so dass es auf unseren Wirtschaftswegen zu Verschmutzungen des Straßenkörpers kommen kann. Natürlich gilt auch hier, wer den Dreck macht, ist dafür verantwortlich, diesen wieder zu beseitigen. Diese Selbstverständlichkeit hat jeder Bürger und jede Bürgerin zu beachten, trotzdem laden wir wieder zum landesweiten Tag des Schietsammelns am 11.3. ein, um unsere schöne Landschaft vom Unrat zu befreien. Mir ist es unbegreiflich, dass Menschen einfach ohne schlechtem Gewissen z.B. Glasflaschen, Plastik in allen Variationen oder Hundekot in zugeknöteten Hundekotbeutel(!) in die Landschaft werfen. Vielen Dank an die Helferinnen und Helfer, die oftmals jedes Jahr auf ein Neues diese Schweinereien beseitigen.

Auch dieses Jahr sorgt anschließend die Gemeinde für das leibliche Wohl der fleißigen Unterstützerinnen und Unterstützer.

Bei der letzten Sitzung des Jugend-, Sport- und Kulturausschusses haben wir uns u.a. über die Umnutzung des alten Feuerwehrgerätehauses ab nächsten Sommer unterhalten, außerdem wird die Umsetzung einer "Dirtbahn" beim Bolzplatz in Nienlanden empfohlen, damit die Jugend Raum und Platz hat, sich auszutoben.

Am 16.03. findet der Bau und Umweltausschuss statt, in dem es hauptsächlich um das Standortkonzept für Freiflächenphotovoltaik geht. Zur Erläuterung des Konzeptes, welches in einer Lenkungsgruppe seit ca. 1,5 Jahren erarbeitet wurde, ist Frau Franke vom Büro "Franke's Landschaften und Objekte" eingeladen, die uns bei diesem Thema in der Lenkungsgruppe unterstützt und beraten hat. Die Meinungen zu diesem Thema gehen in der Bevölkerung sehr weit auseinander und ich hoffe, dass mit diesem Konzept ein Konsens gefunden wird. Außerdem wird im Ausschuss über die Fortschreibung des Ortskernentwicklungskonzeptes abgestimmt und über die Fenster- und Türsanierung der alten Schule wird diskutiert. Kommen Sie gerne dazu und hören Sie Sich die Diskussion an.

Der Finanzausschuss tagt daraufhin am 23.03. um 19 Uhr. Hier wird der Jahresabschluss 2022 besprochen und der erste Nachtragshaushalt für 2023. Der städtebauliche Vertrag zum Windpark Altenkattbek und der Vertrag zur finanziellen Beteiligung werden ebenfalls bearbeitet. Außerdem sprechen wir über die praxisintegrierte Ausbildung zur Erzieherin bzw. Erzieher in den Kindertagesstätten, dadurch machen wir den Beruf für Einsteiger interessanter und erhoffen ein Verbleib derjenigen in unseren Kitas. Ein weiterer Punkt ist die Ausstattung unseres Bauhofes. Leider müssen wir demnächst eine Stelle im Bauhof neu ausschreiben, da unser Mitarbeiter Volker Frahm, "Piep", mit nur 53 Jahren plötzlich verstorben ist. Wir werden seine freundliche Art und das nette Grüßen im Dorf vermissen. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie. Die Informationen zur Bewerbung werden im nächsten Bekanntmachungsblatt erscheinen.

Um diese ganzen Punkte in einem Beschluss umzusetzen, treffen wir uns am 6.04. um 19.30 Uhr zur Gemeinderatsversammlung. Auch hier sind Sie herzlichst eingeladen.

Herzliche Grüße

Sönke Schwager